
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 120, DE 30 DE AGOSTO DE 2.016. 
 
   O VEREADOR JOSÉ MENDONÇA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado ofício ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Quantas viaturas, já usadas, da Guarda Civil Municipal foram 
recentemente adesivadas com seus símbolos funcionais? 
Qual a motivação de tal despesa? Qual o valor gasto por 
veículo, e o valor total gasto nessa ação? 

2- Quantas viaturas novas foram recebidas pela Guarda Civil 
Municipal no exercício de 2016? Tais viaturas já estão sendo 
utilizadas? Se não, qual o motivo dos novos veículos estarem 
parados? 

 
 

Nestes Termos.  
Pedem deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 30 de agosto de 2016. 

 
 
 

 

JOSÉ MENDONÇA 

Vereador 
 

 

 

 

 
 


